

Liebe Pirate-Fans,

Nach langer und reiflicher Überlegung zusammen mit meiner Familie hab ich mich entschieden, das Le Pirate nicht weiterzuführen.

Dieser Schritt ist mir unendlich schwer gefallen und ich möchte mich bei allen von Herzen entschuldigen, die sich darauf gefreut haben, dass es auch in Zukunft diesen wertvollen Ort der Begegnung und der Musik geben wird.

Bedanken möchte ich mich bei allen, allen voran bei meiner Familie und bei Petra, die sich für dieses Ziel mit mir zusammen in dem letzten Halbjahr eingesetzt haben.

Trotz alledem bin ich überzeugt, dass dieser Schritt

- auch zu diesem Zeitpunkt der richtige ist. Ich wünsche allen für die Zukunft Gottes Segen
und allen, denen ich meine Entscheidung nicht mehr persönlich
erklären kann, an dieser Stelle ein herzliches Lebewohl.